SEICHAMPS

Rentrée au grand galop pour l'Oxer



L'opération recyclage d'équipement d'équitation se poursuit avec succès.

Au centre équestre de l'Oxer, l'été a été dense avec trois semaines de stage, des cours collectifs et individuels, une balade vers Eulmont et un passage de galop pour 150 cavaliers par semaine. Les chevaux ont ensuite bénéficié de trois semaines de repos au parc pour être frais et dispos pour la rentrée. Le centre équestre enregistre les inscriptions toute la semaine avec l'enseignante Léa Bessot et prépare la journée du cheval qui aura lieu ce dimanche 12 septembre de 14 h à 17 h avec des baptêmes de poney gratuits, des démonstrations de sauts d'obstacles, de dressage et de horse

ball. L'entrée est libre et l'association des cavaliers proposera buvette et restauration. Les poneys étaient également mobilisés pour des promenades dans le parc Schumann pour le forum des associations et seront présents à la Foire aux Fromages. Par ailleurs, l'opération recyclage d'équipement d'équitation se poursuit avec succès. Audrey Lavanoux, Claire Caitucoli et Anne Jacquet ont réhabilité un bungalow dans la cour du centre équestre et ont collecté des vêtements, des bottes, des licols, des tapis de selle... On peut venir s'équiper avec une petite participation libre.